

Tollkühne Sprünge in den Neckar

Kanuclub veranstaltet das „Bouncing Boats Festival“ – Livemusik und Pool

MARBACH

(red) – Tollkühne Sprünge mit Kajaks von der Rutsche in den Neckar stehen im Mittelpunkt des „Bouncing Boats Festivals“, das der Kanuclub Marbach am Freitag und Samstag veranstaltet.

Bei dieser Veranstaltung versuchen die Kajakfahrer mit spektakulären Figuren, sogenannten Moves, die höchstmögliche

Punktzahl zu erreichen. Der Wettbewerb wird auf einer Rutsche (Ramp) ausgetragen, die in Marbach eine Höhe sowie eine Länge von jeweils zehn Metern hat; die Kajakfahrer springen zwei Meter über dem Wasser ab.

Neben den Wettbewerben bietet das Festival jede Menge Musik und Unterhaltung. Am Freitag ab 20 Uhr sowie am Samstag treten unter anderen die Bands „Die Siffer“, „Los chanchos pelados“ und „Dropkid“ auf. Den

Besuchern stehen außerdem zwei Bars sowie ein beheizter Pool zur Verfügung. Sie können auch an einem Spaßwettbewerb teilnehmen, bei dem der „King of the Ramp“ gesucht wird. Wer (ohne Boot) mitmacht, muss zum Beispiel eine Bierflasche im Flug fangen.

Das Training beginnt am Freitagabend und wird am Samstag von 11 Uhr an fortgesetzt; die Finalläufe sind am Nachmittag geplant.